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CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DÍA 

 

Siendo las 17:30 horas de día 22 de enero de 2020 da comienzo la 

reunión ordinaria de la ejecutiva de la agrupación de UP de Granada con la 

asistencia de todos los miembros a excepción de:  Miguel Ángel Martínez 

Merchante y Luisa Mª Jiménez Millet. 

La invitada Isabel Vinuet no ha podido asistir. 

La reunión se desarrolla, de acuerdo al siguiente 

ORDEN DEL DÍA: 

1º.- Lectura y aprobación del acta anterior si procede. 

2º.- Valoración de la Ejecutiva Deliberante. 

3º.- Convivencias UTO-UP. 

4º.- Calendario 2020. 

5º.- Intervención del presidente de SUPO. 

6º.- Intervención de la coordinadora de JUP. 

7º.- Intervención de las secretarías adjuntas. 

8º.- Intervención del secretario general de UP Granada. 

.          9º.- Intervención del consejo territorial. 

10º.- Intervención del director de zona de Granada. 

12º.- intervención de la coordinadora de UP en Andalucía Ceuta y 

Melilla. 

 

ACTA DE EJECUTIVA 

Da comienzo la reunión ajustándose el Orden del día de la siguiente forma: 

 



1º Lectura y aprobación del acta anterior. 

Se envía a todos los miembros y se aprueba el acta de la reunión 

anterior por unanimidad. 

2º Valoración de la Ejecutiva Deliberante. 

Este tema se habló en reunión anterior y se volverá a tratar cuanto la invitada 

Isabel Vinuet esté presente. Alberto aclara que fue un ejemplo de participación 

y de implicación. 

3º Convivencias UTO-UP. 

Inma informa que se cierra fecha para las convivencias para los días 12-

13 y 14 de junio, fecha que coincidirá con el Corpus, faltando por cerrar los 

detalles de precios pero que irán en la línea del año anterior incluyendo 

alojamiento y manutención. Se realizarán en Servigroup Marinamar en Mojácar. 

Se recomienda ir haciendo pagos anticipados en concepto de reserva. Toda la 

información se publicará en una nota informativa con detalle. 

 

4º Calendario 2020. 

Fermín informa sobre el calendario planteado para 2020, que incluirá 1 

permanente al mes y una ejecutiva cada 2 meses, ambas convocadas con un 

mínimo de 15 días de antelación. Las ejecutivas se acuerdan los primeros 

miércoles de cada mes. 

Se realizarán 2 asambleas anuales, una en mayo y otra en diciembre, la 

de mayo se pretende realizar deliberante en Guadix. 

Además, se intentará realizar 3 actividades. 

Se enviará el calendario anual detallado a todos los miembros. 

 

5º Intervención del Presidente de SUPO. 

Jesús agradece la participación y ofrece las actividades de SUPO de 

forma general para una participación abierta e intergeneracional.  Expresa que 

en la gestión de las actividades se pide un copago para autofinanciarlas. 

Comenta que el sorteo que SUPO hico en navidad fue un éxito con el 

100% vendido y con unos beneficios >1000%, además de que no salió el 

número ganador, por lo que el premio queda disponible para otro sorteo. 

El día 7 de febrero se planea una fiesta intergeneracional con guateque 

posterior. Y que presenta una campaña para solicitar a los integrantes de 

SUPO el abono de las cuotas. 

Habla de las actividades diversas que se realizan desde SUPO y de las 

previstas. También del planteamiento de un viaje a Ceuta. 



6º Intervención de la Coordinadora de JUP. 

Leticia reitera su colaboración en actividades intergeneracionales, 

aunque recuerda que desde JUP, a veces, se plantean actividades juveniles 

exclusivas, sin detrimento de la participación conjunta en otras con SUPO. 

Desde JUP también hacen recuento de su lotería y de los beneficios que 

obtuvieron para su autofinanciación. En enero se reunió la coordinadora 

territorial en Málaga y proponen hacer una cesta con sorteo especial para 

recaudar fondos. 

Habla de la reunión de la zona Granada Almería y Jaén, con Marina 

Rojas, la referente joven, y que Almería no tuvo asistencia. Tienen un Comité 

para aprobar el “Plan Estratégico de JUP” y Granada `presenta 15 enmiendas 

que debatirán el 1 y 2 de febrero en Madrid. 

Hablan de la comida preparada como “El año nuevo chino”, del patinaje 

sobre hielo como actividades propuestas desde JUP. 

En octubre se realizará la Coordinadora Territorial en Granada. 

Además, Leticia, comenta la Semana de la ONCE y sus actividades, a 

realizar del 18 al 24 de mayo, entre las que destacan el acercarse a todos los 

hospitales para explicar a sus profesionales qué es la ONCE y cómo tratar con 

la ceguera en su ámbito, actividades lúdicas, jornadas de braille, asambleas, 

etc… Y en Granada capital se llevará a cabo una marcha el lunes 18 a las 

10:30, en el Paseo del Salón y se inaugurará la tifloteca. 

 

7º Intervención de las Secretarías Adjuntas. 

De la Secretaría de Organización: Se hace balance del presupuesto 

económico para este año terminando el 2019 de forma positiva que se verá en 

la memoria económica de cierre de 2019. 

Envían fichas de comisiones informando. Hubo una auditoría en octubre 

sobre la parte administrativa y económica de Granada con un resultado 

positivo. Se agradece su trabajo de gestión documental a Javier Alba. 

De la Secretaría de Socios y Simpatizantes: Desde la Comisión Estatal 

de socios y simpatizantes informan este año se va a hacer un Foro de Igualdad 

a finales de año en Madrid. Melody irá como miembro representante de 

Igualdad. De otra parte, José Juan gestionará los traslados de socios. 

De la secretaría de seguimiento del programa electoral: Desde la Estatal 

se convocan miembros para formar a moderadores del proyecto “Danos juego”, 

irán Inma y Piedad de Granada. Con la intención de llegar al 30% de la Plantilla 

de vendedores y puedan dar su opinión. 

Se solicita el apoyo de otros miembros, colaborando: Jorge, Melody, 

José Juan, Mª José Soldado, Anabel, Davinia, Mª José Alcaraz y Frasco para 

que se formen como moderadores. 



El proyecto constará de 3 fases: local, territorial y estatal (la fase estatal 

se realizará en streaming coincidiendo con la ejecutiva de Granada). Por 

último, se incide en la importancia del aumento de socios en un 3% para este 

año. 

 

8º y 9º Intervención del Secretario General de UP e Información del 

Consejo Territorial. 

Fermín, como secretario del comité Territorial, comenta que habrá 

Comité Territorial el 17 de febrero y se elegirá al representante de los 

simpatizantes de este mandato y tratarán, además, el proyecto de UP, ¡” danos 

juego”. Nos comenta que nos informará del resto una vez finalizado el comité. 

Desde UP Granada se ha trabajado bien a pesar del poco tiempo 

trascurrido desde las pasadas elecciones. La ejecutiva de Loja fue todo un 

éxito y tanto JUP como SUPO están funcionando muy bien de forma 

independiente y que, en breve, se les van a hacer las aportaciones económicas 

pendientes de 2019. 

Como Consejero Territorial, Fermín habla del Plan Oncerca y recuerda 

su carácter prioritario y pide mayor implicación y mejores resultados, es un 

proyecto común que requiere de una única visita anual a los afiliados y se 

recuerda la intención de crear listas o grupos por afinidades. 

Las jornadas con ciegos totales que parten del Consejo serán el primer 

sábado de febrero en Granada y se solicita difusión. Ya están disponibles las 

bases para el concurso literario. 

 

 

10º Intervención del Director de Zona de Granada. 

Alberto hace un resumen del cierre del ejercicio 2019 y felicita a esta DZ 

por sus resultados positivos destacando que es el 5º año de crecimiento 

consecutivo en más del 4%.  

Habla sobre el mantenimiento de las plantillas y el esfuerzo para 

mantener la bolsa de trabajo. Recuerda que los trabajadores ONCE son el 

escaparate institucional y que su imagen y actitud son de suma importancia. Y 

que, en servicios se han cubierto satisfactoriamente todos los ítems propuestos 

para 2019. 

Informa que en junio de 2020 se realizará en Madrid, la Cumbre Mundial 

de Ciegos, que liderará la ONCE. 

En resumen, la ONCE empieza a encontrarse en un buen momento de 

crecimiento en todos sus ámbitos. Habiendo capeado la inestabilidad política 

del país. Además, se inició un movimiento político denominado “Estamos aquí” 

para conocer y acercar nuestra entidad a los nuevos políticos y dirigentes de 



todos los ámbitos de gestión del país y para ofrecer convenios de colaboración 

relacionados con la integración en la comunidad de nuestros afiliados. 

Alberto reitera la importancia del cumplimiento del Plan Oncerca y de su 

prioridad absoluta, haciéndose el grupo cargo de gastos que surjan de las 

visitas, etc… Y recuerda que como forma de implicación deberíamos atender a 

las fechas señaladas de nuestros asignados para estar atentos a cumpleaños, 

santos, etc. Que son pequeños gestos con grandes repercusiones. 

 

12º Otros asuntos de interés. 

Jesús ruega poder disponer de un armario para las cosas de SUPO. 

 

 

Y sin más asuntos, se levanta la sesión a las 19:30 horas. 

 

 

 

 

Fermín Navarro Guerrero. 

Secretario general de unidad progresista de la ONCE en Granada. 

 

 


